



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Fukushima-3-ans-apres-tout-danger-40695>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez  
vous > Vidéos > **Fukushima 3 ans après : tout danger n'est pas écarté**

---

**11 mars 2014**

## **Fukushima 3 ans après : tout danger n'est pas écarté**

**Reportage de France Culture du 11 mars 2013.**

Le troisième anniversaire de la catastrophe de Fukushima Le séisme, le tsunami et l'accident atomique du 11 mars 2011 Près de 20 000 morts et des centaines de milliers de déplacés. Tout danger n'est pas encore écarté. Explications de Véronique Rebeyrotte